



Restauración Colectiva

El portal de referencia para los profesionales del sector

Te encuentras en Inicio / Secciones / Nutrición /

Las dietistas-nutricionistas de Catalunya celebran los diez años de su colegio

Nancy Babio, presidenta de la entidad durante los ocho primeros años, en el momento de recibir el premio de la entidad de manos de Roser Martí, actual presidenta.

Las dietistas-nutricionistas de Catalunya celebran los diez años de su colegio

Miércoles, 14 de junio 2023

El Colegio de Dietistas-Nutricionistas de Catalunya (Codinucat) ha celebrado sus 10 años de trayectoria con un evento organizado el pasado 1 de junio, en Barcelona. Su objetivo, desde la creación de la entidad, ha sido defender los intereses vinculados a la nutrición humana y la dietética, y promover el reconocimiento de la profesión y su aportación a la mejora de la salud y la asistencia sanitaria.

El hotel Majestic de Barcelona fue el marco en el que el [Colegio de Dietistas-Nutricionistas de Catalunya \(Codinucat\)](#) celebró su décimo aniversario el pasado día 1 de junio. El evento reunió a unas 170 personas entre colegiadas, colaboradores y representantes de la administración pública.

El acto institucional, conducido por el periodista **Adam Martín**, supuso un recorrido por la historia del Codinucat y los hitos conseguidos para la profesión entre los que se destacó la incorporación de dietistas-nutricionistas al sistema de salud catalán. En este sentido, **Manel Balcells**, *conseller* de Salud de la Generalitat de Catalunya, aseguró que *“la positiva transformación en la atención primaria y comunitaria no es algo casual sino estructural, tras la incorporación de los dietistas-nutricionistas (DN) a los equipos de este servicio esencial de salud”*. Así mismo, destacó la importancia de la profesión y su necesaria incorporación en los sistemas de salud por la alta prevalencia de algunas enfermedades crónicas como, por ejemplo, la obesidad infantil.

Roser Martí, actual presidenta del Codinucat, aseguró, sobre el propósito de la profesión, que *“el conjunto de profesionales que formamos las y los dietistas-nutricionistas debemos abordar de forma integral la salud de la ciudadanía desde los diferentes entornos, colaborando con equipos interdisciplinarios y asegurando una alimentación saludable y sostenible. Nuestro objetivo es mejorar la calidad de vida y la reducción de enfermedades, ayudando a prevenir y mitigar los riesgos para la salud, así como los riesgos sociales y ambientales”*.

En cuanto a los retos, Martí destacó el impulso de la ética y deontología profesional desde el punto de vista de la comunicación, la incorporación de dietistas-nutricionistas en el ámbito sociosanitario, la defensa de la profesión y la lucha contra el intrusismo, la colaboración con la administración pública y otras entidades, la visibilización de la figura del DN y la formación continuada para los y las colegiadas.

Uno de los momentos más emotivos del evento fue el homenaje a la **Nancy Babio**, presidenta de la entidad durante los ocho primeros años y persona comprometida con la profesión y con el rol que debe jugar un colegio como el Codinucat.

El Colegio de Dietistas-Nutricionistas de Catalunya cuenta con más de 1.900 colegiados y colegiadas de un total de 6.600 a nivel estatal, según datos publicados por el [Consejo General de Colegios Profesionales de Dietistas-Nutricionistas](#); cifra que supone un 24% del total.

Noticias Relacionadas

- [“El trabajo del D-N en colectividades no tiene reconocimiento ni un salario adecuado”](#)
- [“El DN es un profesional clave para el éxito económico de la empresa de colectividades”](#)
- [Los edulcorantes tras el informe de la OMS: seguros sí, pero no recomendables](#)
- [Presentado un documento de consenso sobre la nomenclatura de las dietas hospitalarias](#)